

## CARTA DEL PRESIDENTE

Queridos socios, amigos y colaboradores de la SEDENE,

Durante el segundo semestre de este año nuestra sociedad a empezado un nuevo camino de colaboración con la Sociedad Española de Neurología (SEN), ya anunciábamos en la última revista de la SEDENE que estábamos buscando nuevos lazos de unión entre las dos sociedades y renovar un nuevo convenio de colaboración.

Después del verano las dos sociedades buscaron un compromiso para realizar la reunión anual con una única secretaría técnica en el palacio de Congresos de Cataluña, y así poder facilitar a nuestros socios la comunicación y los flujos que se producen durante la celebración del evento científico mas importante de las dos sociedades.

También estamos colaborando conjuntamente con el Ministerio de Sanidad y Consumo en la redacción de la "Estrategia en ICTUS del Sistema Nacional de Salud" como miembros en el comité técnico.

El próximo año tendremos nuevas jornadas locales y esperamos así incrementar el trabajo científico de nuestra sociedad y aproximar nuestra sociedad a toda la enfermería neurológica del país.

Seguiremos trabajando para el reconocimiento de una enfermería neurológica especializada y más en un sistema sanitario español necesitado de especialidades, de enfermeras y de protagonismo ante la sociedad. En una sociedad donde se ha aprobado recientemente una nueva ley para el bienestar de los ciudadanos. Esta nueva Ley de la Dependencia precisará de mas enfermeras y mejor formadas en el ámbito neurológico, ya que el 16% de nuestra sociedad española tiene alguna enfermedad neurológica y donde mas del 50% de los dependientes de este país sufren algún problema neurológico.

Gracias por vuestra confianza y un fuerte abrazo,

**Jordi Pujiula**